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　委員会では、所管する事務について調査を行い、その
成果を本会議から付託された議案等の調査に活かして
います。

実 施 日：	令和3年4月13日（火）
調査事項： 幼稚園・小学校の統廃合に係る進捗状況

について

実 施 日：	令和3年6月30日（水）
調査事項： 龍野公園動物園の管理運営について

　御津小学校と室津小学校
の統合が２年前倒しとなった
経緯や、人口減少が進む地域
における今後の統合計画に
ついて調査を行いました。

　新聞報道等について、龍野公園動物園がどのよう
にして運営されているのか、飼育の実態や今後の方
針等について調査を行いました。

Ｑ	 カニクイザルの飼育状況はどのようになっているのか。
Ａ	 サル舎だけでなく多くの獣舎にバックヤードがあり、自
由に行き来できるようにしている。餌は、以前からボスザル
等に独り占めされないよう広範囲に分けて与えている。全
ての個体の摂取状況を観察し、食欲のないサルがいないか
など注視していく。

Ｑ	 テレビの報道では、クジャクがストレスで自分の羽を
抜くとあったが事実か。
Ａ	 原因は不明だが、ストレスによりクジャク自身が抜い
て首の毛がなくなっている可能性が高い。獣医師の診断に
よりホルモン剤を投与してきたが改善がみられないので、
ペアや部屋を替えたりし、経過観察しているところである。
今後は、獣医師等専門家に相談しクジャク舎の改善を検討
する。

Ｑ	 過去にクマ舎にロケット花火が撃ち込まれたとのこと
であるが、対策を講じているのか。
Ａ	 夜中にロケット花火等が撃ち込まれたことが平成元年
にあった。クマのストレス軽減のため、クマ舎の拡張、立ち
入り防止柵の改築、屋根の設置等の改善を行い、現在は防
犯カメラも設置している。

Ｑ	 予算について、新聞では年800万円から1,100万円と
いうことだが、今後改善するために増額するなどの検討を
行うのか。
Ａ	 新聞では他の公立動物園の予算額が約5,000万円で
あることと比べて、本市の予算額は800万円から1,100万
円で低い額となっていたが、掲載された本市の予算額は
光熱水費や餌代等に関するもので、人件費や周辺整備費
等の経費に係る予算は入っていない。今後の改善について
は、門

もん

扉
ぴ

の設置、周辺整備などは今年度予算で対応し、さ
らなる対策については、専門家とも協議した上で必要な対
策に係る経費を予算要求していく。

Ｑ	 今後の動物園の運営における基本的な考え方はある
のか。
Ａ	 今後も県の動物愛護センターにも意見を伺いながら、
改善を進めていく。また、動物園は、市民の憩いの場でも
あることから、引き続き獣医師等専門家の意見も聞いて、
今後の運営のあり方を検討していきたい。
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